

Presseinformation

Reith Neumahr begleitet Eberspächer bei Beteiligung an Start-Up PACE Telematics

12. Juli 2018

Der Esslinger Automobilzulieferer Eberspächer hat sich an der PACE Telematics GmbH mit Sitz in Karlsruhe beteiligt. Eberspächer hält damit über 20 % an dem Start-Up Unternehmen. Die drei Gründer bleiben als Mitgesellschafter in der Geschäftsführung der PACE Telematics. Reith Neumahr Rechtsanwälte hat Eberspächer bei dieser Transaktion umfassend beraten.

Eberspächer erweitert mit der Beteiligung an PACE Telematics seine Kompetenz für Connectivity-Lösungen. Künftig sollen die cloudbasierten Mobilitätslösungen von PACE Telematics die Vernetzung von Eberspächer Komponenten untereinander, ebenso wie mit anderen Funktionen im Fahrzeug ermöglichen.

PACE Telematics wurde 2015 gegründet und zählt über 30 Mitarbeiter. Seit Sommer 2016 bietet das Unternehmen eine cloudbasierte, zertifizierte Connected-Car Nachrüstlösung für Autofahrer an. Über den PACE Link, einen Adapter, der an die ODB-2-Schnittstelle gesteckt wird, verbindet sich das Fahrzeug via Bluetooth mit dem Smartphone. Der Nutzer kann mit der PACE App eine Vielzahl innovativer Funktionen wie ein elektronisches Fahrtenbuch, einen Spritspar-Trainer, automatischen Notruf, Find-my-Car-Funktion oder eine Fehlercode-Analyse nutzen. Neben diesen Funktionen für den Endkunden bietet PACE Telematics auch Services für B2B-Kunden.

Die Eberspächer Gruppe zählt mit rund 10.000 Mitarbeitern an 80 Standorten weltweit zu den führenden Systementwicklern und -lieferanten der Automobilindustrie. Das Familienunternehmen mit Sitz in Esslingen am Neckar steht für innovative Lösungen in der Abgastechnik, Fahrzeugelektronik und Klimatisierung für unterschiedliche Fahrzeugtypen. Die Eberspächer Komponenten und Systeme sorgen für mehr Komfort, höhere Sicherheit und eine saubere Umwelt im mobilen Alltag. 2017 erwirtschaftete die Unternehmensgruppe einen Umsatz von rund 4,5 Milliarden Euro.

Berater Reith Neumahr:

Dr. Axel Neumahr, Gesellschaftsrecht/M&A (Partner, Federführung)
Dr. Christoph Bentele, Gesellschaftsrecht/M&A

Inhouse Eberspächer:

Alexander Ade (Leiter Rechtsabteilung)

Reith Neumahr Rechtsanwälte

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

Dr. Axel Neumahr
Rechtsanwalt / Partner
Fachanwalt für Handels- und Gesellschaftsrecht
Reith Neumahr Rechtsanwälte
Leitzstraße 45
70469 Stuttgart / Germany
Telefon: +49 (711) 655 20-006
E-Mail: axel.neumahr@reithneumahr.de